

Neuss, den 22.9.202

Liebe Nelly Sachs! 

Es ist mir eine Ehre, Ihnen diesen Brief zu schreiben.



Ich wollte Ihnen ein bisschen von dem „~~Volk~~ ~~und~~ ~~Gemnasium~~“ erzählen. Vor ein paar Wochen bin ich an diese Schule gekommen. Sie ist sehr schön und groß. Überall hängen Bilder von Ihnen.



Unsere Deutsch-Lehrerin Frau Dr. Rogge hat uns schon viel von Ihnen berichtet. Ich finde ihre Gedichte sehr schön. Vor allem das Gedicht „Rehe“ finde ich faszinierend.



Ich wünsche Ihnen alles Gute und bleiben Sie gesund.

P.S. Ich würde mich freuen wenn Sie zurück schreiben.

Herzliche Grüße Ihre

Lara Neuhaus! 